

LA CNTE DEMOSTRÓ SU FUERZA ORGANIZATIVA Y UNITARIA EN TODO EL PAÍS

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- La Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE), acatando los acuerdos de la Asamblea Nacional Representativa (ANR), convocó a todas las secciones hermanas al paro nacional de labores de 24 horas para demostrar al Estado que con la unidad férrea y la organización del magisterio democrático nacional se puede revertir las políticas neoliberales que afectan gravemente la vida social de todos los mexicanos.

A lo largo y ancho de nuestra República Mexicana, las secciones magisteriales, a pesar del control charril y gubernamental, se lanzaron a las movilizaciones y las acciones políticas contundentes para hacer llegar el mensaje a los gerentes neoliberales, de que la CNTE defenderá la educación pública y el artículo tercero Constitucional con coraje y espíritu clasista.



Más de 26 estados de la República realizaron: marchas, mítines, bloqueos carreteros, bloqueos a puertos, refinерías, tiendas transnacionales y gasolineras. Aquí en Oaxaca se realizaron diversas acciones en contra de las empresas transnacionales y bloqueos a las carreteras de la ciudad capital a las que se sumaron acciones contundentes al interior del estado desde los 37 sectores.



La respuesta al paro nacional por parte del Estado fue, la represión brutal en contra de los compañeros de Tabasco, mostrando que la intimidación física, administrativa y económica es el arma represiva de este sistema pues se amenazó con descontar el salario de todos los que osaran protestar en la calles. La presencia de la policía federal y el ejército se hizo notoria y es pan de cada día en las calles de nuestro México.

La Secretaría de Gobernación sigue con la política de oídos sordos ante la protesta contundente de la CNTE, sin embargo seguiremos generando estrategias de lucha para tumbar las Contrarreformas Neoliberales que impulsan el Banco Mundial, el Fondo Monetario Internacional, el Banco Interamericano de Desarrollo, la OCDE y el imperialismo norteamericano, continuaremos en esta lucha cueste lo que cueste.

La CNTE se prepara para un paro de labores de mayor envergadura y las centenas de organizaciones sociales del país están por luchar codo con codo, brazo con brazo hasta tumbar este modelo económico criminal que hoy por hoy tiene al pueblo mexicano sumido en la más grave miseria.



En este tenor, decimos ¡No a la Reforma Educativa! que en la vía de los hechos representa la privatización de nuestra educación pública. Nos oponemos a las evaluaciones punitivas y desfasadas de la realidad.

Ahora son tiempos de lucha y de protesta, pero también de propuestas pedagógicas y culturales.

**¡PREPARÉMONOS PARA LA HUELGA POLÍTICA NACIONAL!
¡VIVA LA COORDINADORA NACIONAL DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN!**

Oaxaca, ciudad de la Resistencia y la Dignidad a 12 de octubre del año 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**